## CHÁVEZ Y LA CLASE TRABAJADORA

¡Viva los trabajadores, vivan las trabajadoras, viva la juventud trabajadora, viva la clase obrera, viva el gobierno obrerista!

La clase obrera tiene que seguir jugando un papel fundamental.

Así como ustedes me piden que profundicemos y aceleremos los cambios revolucionarios, soy el primero en levantar la mano y decir de acuerdo, pero también de aquí para allá, les pido, les exijo y tengo moral para hacerlo, que la clase obrera profundice y acelere su papel en la transición al socialismo.

La clase obrera en la construcción del socialismo, en el impulso de la Revolución debe ser vanguardia, maestra, ejemplo a seguir por el pueblo de unión de organización, de lucha por un mundo nuevo.

Sin clase obrera socialista no hay Revolución.

Revolución Socialista, no se trata de capitalismo de Estado y ustedes tienen un papel vital ahí en el tema del control obrero, la autogestión obrera, la cogestión obrera socialista en las empresas que no deben ser del Estado sino del pueblo, manejada por los trabajadores del pueblo que tienen que rendirle cuentas al pueblo.

Nosotros no podemos permitir que la historia se devuelva como si no hubiera pasado nada en estos 20 años y más de batalla, de lucha, de mártires, que han dado su vida por esta Patria nueva que estamos construyendo, no lo podemos permitir, esta historia nuestra no tiene vuelta atrás, aquí vamos es pa´ lante con el pueblo, con el socialismo, con la Revolución.

Aquí en Venezuela en estos años, ustedes bien lo saben, a pesar de las deudas que todavía tenemos con las y los trabajadores, a pesar de los errores que cometemos, a pesar de nuestras debilidades que tenemos como proceso, como Estado, como Gobierno, ustedes bien saben que este es un Gobierno obrerista, que es un Gobierno entregado y subordinado al mandato del pueblo y a los intereses de la clase trabajadora venezolana.

Trabajadores y trabajadoras de la Patria, ustedes tienen que hacer una profunda jornada de revisión acerca de lo que es la lucha de la clase obrera, la clase obrera no puede limitarse solo a luchar por sus reivindicaciones, porque sería una clase obrera egoísta si se olvida de las necesidades del pueblo, de los más pobres y humildes.

